

**FEEDBACK OSCE KOMPREHENSIF HAJI PERIODE MEI-JUNI 2024 TA 2023/2024**

18711076 - DINDA NAWANG SARI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STATION IPM Gawat Darurat	pemasangan ET prosedurnya diingat kembali, dx dibetulkan
STATION IPM LAYANAN PRIMER 1	anamnesis belum adekuat, interpretasi BMI kurang tepa belum ada usulan pemeriksaan profil lipid, diagnosis dan status risti kurang tepat
STATION IPM LAYANAN PRIMER 2	sudah, cukup, tapi perlu belajar interpretasi EKG lbh baik lg
STATION IPM PEMERIKSAAN EMBARAKSI	Ax sudah baik, pmeriksaan fisik abdomen di bagan bawah bisa dilakukan melihat ovarium dan uterus. apakah membesar, penunjan baik, dx anmeia kurang lengkap, kelamaan enggak ya ke puskesmas, Hbnya juga 7,9? kalau semenatra kan suoaya seger Hb meningkat dan bisa berangkat akan lebih membahagiakan to, prof , merujuk ke obsgin, pasien dibiarkan tidak pakai bajus setelah pemeriksaan
STATION IPM PEMERIKSAAN JAMAAH HAJI 1	skrining Par Q lengkap, mengusulkan EKG. px VS belum dilakukan (hanya disebutkan). sudah menyebutkan alat yang dibutuhkan dengan lengkap. teknis tes disampaikan dengan lengkap. edukasinya belum tepat dalam hal durasi. type olahraga, serta belum menyebutkan kapan kembali untuk periksa kebugaran ulang
STATION KEGAWATAN LAPANGAN	inisial asesmen cukup, interpretasi kurang tepat, diagnosis ok, pemasangan infus kurang teppat, farmakologinya ok
STATION KEGAWATAN PSIKIATRI	ax : RPD dan pengobatan tdk ditanyakan, pemeriksaan initial asesment kok seprtnya kaya bingung ya, . harus diingatkan 2 kali, tp yang dicari hanya VS saja, tdk cek ABCD sdan AEIO, px status mental juga banyak yang salah, yang benar hanya 2 saja, dd benar 1, dx salah. tx salah dosis, terlalu tinggi,
STATION KEGAWATAN SIRKULASI & METABOLIK	pasien kejang walapun sudah dapat antikejang pe rectal apakah langsung diberikan phenytoin? inisial assessment disability (px generalis) banyak "simulasinya" atau malah tidak dilakukan dan langsung minta hasil. untuk GCS pelajari perbedaan fleksi menghindar VS dekortikasi. pemeriksaan burdzinski nya masih kacau dek, pelajari lagi ya. tolong diperbaiki untuk pemeriksaan ref baik fisiologi dan patologis harus langsung dibandingkan kanan kiri per jenis pemeriksaan--> tidak boleh semua dilakukan di sisi kanan dl baru semua di sisi kiri. pemeriksaan penunjang konteks haji harus tau layanan haji dan sarana nya. untuk KKHI gmn dek? untuk tx non farmakologis sudah cukup baik, untuk terapi farmakologi sebagian besar sudah diberikan hanya masih kurang lengkap.
STATION MUSCULOSKELETAL	Baik